



令和3年10月27日(水)

学校だより 第107号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころろざしをもち **か** しこく
つ よく **き** よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



学校開放週間！令和3年度の実施について！



学校開放週間とは、保護者の方や地域の方が、気軽に学校を訪れ、教育の現場を体感し、学校教育に対する理解を深めていただくとともに、学校の情報を積極的にアピール・発信する等の取組を実施する期間として設定しています。そして、学校開放週間を通して、学校・家庭・地域の連携をより一層強化し、相互の信頼関係を基軸にした「開かれた学校づくり」を積極的に推進するという意義があります。

とは言え、コロナ禍のため、具体的な実施期間や取組内容は、各学校の判断に任されています。そこで、高槻小学校では、感染予防を踏まえた上で、ご覧いただきやすい時期、ご覧いただきたい本校独自の取組等を考慮して、学校開放週間を設定いたしました。後日、ご案内のプリントを配付いたします。このプリントは、市民センターを通じて、地域の方の目に触れるようにさせていただきます。

【運動場の遊具点検！！安全確保】

体育館のバスケットゴール落下事故については、ご記憶にあるかと思いますが、その事故以降、北九州市では、すべての学校において点検を進めています。高槻小学校では、体育館のバスケットゴールは、今月中に取り外し、来月中に取りかえられることとなっています。

また、昨日、運動場に設置している遊具の業者点検が行われました。普段、定期的に職員で点検をしていますが、やはり、業者点検は欠かせません。今現在、運動場の遊具は、ブランコ（座板の損壊及び安全柵の欠損）とバスケットゴール（ボード損壊及び腐食の確認）を使用禁止にしています。今回の点検結果を踏まえ、今後の使用について判断いたします。

【高槻小スナップ☺お知らせしたい子ども達の様子！！ 4年 総合的な学習】

4年生は、総合的な学習の時間「福祉について考えよう～高槻ユニバーサルデザイン」という学習を行っています。様々な人々が、豊かに暮らしていくことができるよう、ユニバーサルデザインの意義に気付き、学んだことを自らの生活や行動に生かそうとする態度を育てることを目標としています。

「体験しよう！車いすでの生活は…。」の学習に入る前に、ユニバーサルデザインについて学んでいます。



そのことを踏まえて、車いすでの体験を通して、今まで感じなかった課題に気付くための体験学習です。

【校長室より☺健康チェック票についてのお願い！！】

今週も半ばを迎えました。今週の初めは、気温は低くとも、晴天の日が続いていましたが、週末は、曇りの予報がでており、寒さが心配されるところです。くれぐれもお子様、保護者の皆様方の健康管理、当日の防寒等に十分ご留意ください。

さて、今日、お子様に保護者にお渡しする健康チェック票をお配りしています。1世帯に4人が記入できるようになっています。今年は、特に、人数制限をしておりますが、万一、不足するようでしたら、学校までご連絡ください。また、お手元に確実に届きますよう、メール配信にてもお知らせをさせていただきます。当日、確実にご持参くださいませ。